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   Goya Ciudad

FIESTA DE LA FAMILIA EN GOYA 

El Intendente Mariano Hormaechea, visitó a la comunidad pastoral de la Iglesia Católica 
“Hogares Nuevos”.
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1820 — Con la derrota de las tropas unitarias de José Rondeau en la batalla de Cepeda por parte de los 
federales Estanislao López y Francisco Ramírez culmina la etapa del Directorio y comienza el período de 
las autonomías de la provincias en Argentina
1886 — Se inaugura el ferrocarril a Rosario, que más tarde pasaría a formar parte del Ferrocarril General 
Manuel Belgrano
1887 - En La Plata se inaugura el Cementerio de La Plata, cuyo diseño replica al trazado de la ciudad.1 
1905 — Aparece en Buenos Aires el primer número de "El Diario Español", bajo la dirección de Justo 
López de Gómara
1906 — Nace el historiador porteño Enrique de Gandía, autor más de un centenar de publicaciones
1924 — Tras un hiato de 5 años, reaparece la revista literaria "Martín Fierro", que se publicará tres años 
más
1930 — Nace la escritora y compositora bonaerense María Elena Walsh, autora de poemarios y cuentos 
infantiles y numerosas canciones
1969 — Nace el futbolista santafesino Gabriel Batistuta
1978 — Muere en un accidente de tránsito el cantante folclórico Jorge Cafrune
2002 — Se declara en la Argentina la inconstitucionalidad del corralito financiero.
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FIESTA DE LA FAMILIA EN GOYA 
El  Intendente  Mariano 
Hormaechea, visitó a la comunidad 
pastoral  de  la  Iglesia  Católica 
“Hogares Nuevos”.

Los  integrantes  de  este  grupo 
pastoral comentaron al Intendente las 
actividades que desarrollan durante el 
año,  el  acompañamiento  a  las 
familias,  pusieron  en  conocimiento 
del  Jefe  Comunal  de  la  próxima 
“Fiesta de la Familia”
Este encuentro será a nivel provincial, 
teniendo como sede a  la  ciudad de 
Goya

HABILITACIÓN Y MAS JUEGOS PARA EL PARQUE 
ACUÁTICO 

Este  viernes  2  de  febrero  se 
incorpora  al  Parque  Acuático,  un 
nuevo juego, un tobogán séxtuple, 
de 7 metros de altura, instalado en 
la  pileta  más  grande  de  este 
espacio  recreativo,  sumando  otro 
atractivo al Parque Acuático Goya, 
del  que  podrán  disfrutar  los 
visitantes.
El  intendente  estará  presente 
acompañando  este  momento, 
poniendo en valor este lugar para el 
disfrute  y  entretenimiento  de  las 
familias.

La habilitación está prevista para las 
18  horas,  de  este  viernes  2  de 
febrero.

CAMPAÑA PREVENTIVA DENGUE
La  Municipalidad  continúa  con  la  campaña  de  prevención  del  dengue, 
programando para el  corriente mes de febrero,  los días y barrios para el 
descacharrizado
La  recolección  en  los  barrios 
diagramados será de 8 a 12 horas.

CRONOGRAMA:
2 de febrero

Barrio Itatí Zona Sur
7 de febrero
Barrio Santa Rita Zona Norte
9 de febrero
Barrio Costa de las Rosas Zona Norte
14 de febrero
Barrio San Cayetano Zona Centro
16 de febrero
Barrio Medalla Milagrosa Zona Centro
21 de febrero
Barrio Laguna Bosco Zona Este
23 de febrero
Barrio Scofano Zona Este
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PRÓRROGA  VENCIMIENTO  PAGO  TASAS 
MUNICIPALES
La Municipalidad de Goya fijó nueva fecha de vencimiento, esta prórroga se 
extiende hasta el próximo 9 de febrero en el pago de la tasa o primera cuota.

Los contribuyentes podrán abonar de 
diferentes maneras, en forma on line, 
ingresando  a www.goya.gob.ar, 
Edificio  Municipal,  Colón  608,  en  la 
Caja del Tribunal de Faltas, ubicado 
en  el  Paseo  Comercial  de  La 
Anónima,  o  bien  se  encuentran  
disponibles  las  modalidades  y 
lugares, a través de Medios de Pago 
habilitados  (Pago  Fácil,  Rapi  Pago, 
Mercado Pago)

Según lo  dispuesto por  el  Municipio 
se  establece  los  siguientes 
descuentos de acuerdo al tributo y la 
forma de pago del mismo, la que será 
aplicable únicamente en los casos de 
contribuyentes  que  no  registren 

cuotas vencidas al momento del pago 
(total anual o cuota) correspondiente 
al periodo fiscal 2023.
a)  Impuesto Automotor:
1.  Vehículos:  automotores, 
camiones/utilitarios:

 Por pago total anual, hasta la 
fecha  del  primer  vencimiento  o  su 
prórroga 40% de descuento.

 Por pago hasta en 6 cuotas al 
día de su vencimiento o su respectiva 
prórroga, 5% de descuento
2.  Motovehículos:

 30% de descuento por  pago 
total anual, hasta la fecha del primer 
vencimiento o su prórroga.

 5% de descuento por pago en 
cuotas hasta el día de su vencimiento 
o su respectiva prórroga.

b)  Impuesto Inmobiliario:
 20% de descuento por  pago 

total anual, hasta la fecha del primer 
vencimiento o su prórroga.
.  5% de descuento por pago en 
cuotas hasta el día de su vencimiento 
o su respectiva prórroga.

c)  Tasa  de  Retribución  de 
Servicios:

 20% de descuento por  pago 
total anual, hasta la fecha del primer 
vencimiento o su prórroga.
i  5% de descuento por pago en 
cuotas hasta el día de su vencimiento 
o su respectiva prórroga.

VOCES DE RADIO
Con  motivo  de  la  celebración  de  los  71  años  de  la  Radio  AM  Local, 
profesionales que han pasado por esa cada radial dejan sus impresiones, 
anécdotas, vivencias, destacando el rol de este medio de comunicación en la 
vinculación con los sectores de la comunidad, resaltando el papel formativo 
para el  ejercicio de la profesión de locutores, periodistas, comunicadores 
permitiendo desarrollar esa actividad incluso fuera de la ciudad de Goya.

En  ese  sentido  a  través  de  las 
entrevistas  se  recogieron  los 
testimonios de una emblemática voz 

femenina  de  LT6,  consagrada 
además  en  el  nivel  artístico  como 
cantante y que paseara el cancionero 
chamamecero  con  el  programa  el 
Patio Correntino, siendo la voz de Mi 
Goya de ensueño, tema que abre la 
transmisión  de  la  emisora  local, 
Bertha Myriam.

Al igual que el  locutor que hiciera sus 
primeras “armas” en esta profesión 

http://www.goya.gob.ar/
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en  la  querida  Radio  de  Goya,  hoy 
desempeñándose  de  manera 
independiente  y  en  Radio  Mitre 
Carlos “Fabricio” López.

BERTHA MYRIAM

Este  trabajo  me  encanto  siempre, 
entiendo que Dios me lo mando, trate 
cumplir  como pude,  es la  madre de 
las  radios  LT6,  es  la  primera  que 
surco  el  aire,  la  amo,  trabaje  hasta 
que  me  jubile  y  uno  guarda  los 
mejores  recuerdos  de  los 
compañeros, de los programas.

La  respuesta  feliz  de  los  oyentes, 
proponiendo algo esperanzador para 
el público a eso me impulso, me llevo 
mi novio José María Miro (Miranda), 
después  de  casarnos  ingrese  al 
medio, era un excelente profesor, de 
esa manera inicie esa pasión por el 
medio.
LT6,  con  su  patio,  esas  casonas 
guardan  los  mejores  recuerdos,  allí 
se  atesoran  nuestras  historias,  la 
sensación para describir es una Gran 
Familia, así queda grabado en mi la 
radio.

FABRICIO LOPEZ

Por  su  parte  el  locutor  oriundo  de 
nuestra  ciudad,  Fabricio  López,  hoy 
desempeñándose  en  Radio  Mitre 
cuenta su experiencia radial en LT6, 
como una  base  para  estudiar  en  el 
ISER y ejercer esa profesión.

LT6 MI SEGUNDA CASA

El locutor,  reseña:  “LT6,  para mi  es 
considerada como mi segunda casa, 
además  de  la  FM,  “Splendida” 
quedando hermosos recuerdos de la 
“casona” de los compañeros, a la AM 
y FM llevo en mi vida, en el ejercicio 
de  mi  locución  en  Mitre,  los  tengo 
presentes, es bueno llegar a cumplir 
estos 71 años de permanencia en el 
aire.
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Para  sostener:  “Recuerdo  aquellos 
programas que sirvieron de escuela, 
la  conducción  sincronizada,  con 
libretos para desarrollar la propuesta 
de la radio, uno podía aprender de los 
“grandes, algo mágico aprender a dar 
esos  primeros  pasos  en  la 
comunicación, observar, hurgar en la 
discoteca, esos “vinilos” donde ayudó 
a la formación.”

FORMACION PROFESIONAL

Fabricio,  recordó:  “En  pleno 
cumplimiento  del  servicio  militar  (en 
esa  época  obligatorio),  ingrese  al 
ISER,  el  nivel  de  exigencia  de  LT6 
permitió obtener una excelente base 
para el aprendizaje en este instituto, 
era difícil el acceso a la AM de Goya, 
para  poner  una  definición  la 
Universidad  de  la  radio,  de  los 
medios sin dudas es esa radio.

Para  añadir:  “En  la  radio  conduje 
programas en la AM y la FM, en la 
trasnoche  de  “Splendida”  con  alto 
impacto  en  la  audiencia,  sin  redes 
sociales,  los  llamados  se  sucedían 
para ser  parte de esa audición,  con 
gran participación de los oyentes, soy 
agradecido  por  las  experiencias 
acumuladas gracias al trabajo con los 
locutores  de  ese  medio  de 
comunicación.”

DONDE  VOY  LA  RADIO  VA 
CONMIGO

En  el  final  de  la  entrevista  Carlos 
Fabricio  López,  afirmó:  “Desde  la 
distancia  siempre  tratamos  de 
acompañar, estamos al tanto de todo 
lo  que  ocurre  en  Goya,  soy  un 
comunicador  de  esos  eventos  en 
cada intervención que hago en Radio 
Mitre, donde estoy, donde voy llevo a 
la ciudad conmigo y la Radio de Goya 
en  mi  corazón,  por  eso  reitero  mis 
Felicitaciones,  en  estos  71  años  de 
vigencia  surcando  el  aire  de  la 
ciudad.
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GOYA BRILLA EN VERANO: PRESENTACIÓN DE 
LA 7° TRAVESÍA ISORÓ, LA VUELTA DE LA RODA 
DO SAMBA EN PLAYA “EL INGA”
Sebastián Candia confirma para este viernes la habilitación de los nuevos 
juegos en el Parque Acuático Goya

El pasado miércoles por la tarde se 
realizó la presentación oficial de la 7° 
Edición  de  la  Travesía  Isoró  en  el 
Muelle de Playa “El Inga”. El evento 
contó con la destacada presencia del 
intendente  municipal  de  Goya, 
Mariano  Hormaechea;  el 
viceintendente Pedro Cassani (h);  el 
organizador  Pedro  Sá;  el  jefe  de 
Prefectura Goya, Walter Rodríguez; y 
el  Secretario  de  Turismo,  Sebastián 
Candia  De  Biasio,  entre  otros 
funcionarios municipales.

En una exclusiva durante el programa 
“Despierta la Ciudad” en los estudios 
de  la  88.3,  Sebastián  Candia  De 
Biasio diálogo sobre la  presentación 
de  7°  Edición  de  Travesía  Isoró  a 
llevarse  a  cabo  el  domingo  11  de 
febrero  y  anunció  el  regreso  de  los 
espectáculos  musicales  veraniegos, 
entre  ellos  la  reconocida  “Roda  do 
Samba” en Playa “El Inga”.

“Es  positivo  que  Goya  cuente  con 
eventos atractivos durante todas las 
temporadas.  El  verano  es  largo  y 
caluroso aquí, y la séptima Travesía 
Isoró  fue  un  claro  ejemplo  de  ello”, 
expresó Candia De Biasio durante la 
entrevista.

Destacó la importancia de diversificar 
las propuestas de entretenimiento en 
la ciudad y resaltó el éxito del Parque 
Acuático,  con  nuevos  juegos  que 
atrajeron a 1,400 personas el pasado 
domingo.  Además,  mencionó  la 
iniciativa  de  ofrecer  sombrillas  para 
aquellos  que  deseen  disfrutar  de  la 
playa en Playa “El Inga”.

En cuanto a las críticas sobre el nivel 
del río, Candia De Biasio explicó que 
ciertos  factores,  como  el  nivel  del 
agua,  escapan  al  control  de  la 
administración municipal. Afirmó que, 
a pesar de las dificultades, se trabaja 
incansablemente  para  ofrecer 
opciones de calidad a los visitantes y 
residentes de Goya.

RODA  DE  SAMBA  EN  PLAYA  EL 
INGA

Sebastián Candia De Biasio anunció 
con  entusiasmo  la  realización  de  la 
Roda de Samba en Playa “El Inga” el 
próximo  9  de  febrero.  Este  evento, 
que  el  año  pasado  cosechó  gran 
aceptación,  se  llevará  a  cabo  el 
viernes 9 de febrero, coincidiendo con 
los  festejos  de  los  carnavales  y  la 
Travesía Goya.

“Prepárense para el evento que más 
les  gustó  el  año  pasado.  Os 
demonios  estarán  presentes  en  la 
Roda do Samba el 9 de febrero. Será 
un viernes lleno de diversión, seguido 
de  dos  días  de  carnavales  y  la 
emocionante  Travesía  Goya. 
Además,  el  Parque  Acuático  estará 
abierto  todos  los  días  durante  esta 
semana festiva”,  anunció Candia De 
Biasio.

El  Secretario  de  Turismo  subrayó 
que,  aunque  el  cierre  temporal  del 
Parque  Acuático  es  necesario  para 
mantenimiento  y  limpieza,  se  busca 
ofrecer una experiencia óptima a los 
visitantes,  reconociendo  el  esfuerzo 
del equipo detrás de estas labores.



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

NUEVOS JUEGOS EN EL PARQUE 
ACUÁTICO

Asimismo,  el  funcionario  de turismo, 
adelantó:  “Este  viernes  estamos  en 
condiciones  de  dejar  habilitados  los 
nuevos  juegos  acuáticos,  en  el 
Parque,  las  condiciones  están 
óptimas  para  el  trabajo  y  se  llega 
para presentar este nuevo espacio de 
recreación  en  nuestro  Parque 
Acuático.”
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Con  estas  iniciativas,  Goya  se 
posiciona  como  un  destino  turístico 
vibrante  durante  todo  el  año, 
ofreciendo  eventos  variados  que 
atraen  tanto  a  locales  como  a 
visitantes.  La  combinación  de 
travesías,  espectáculos  musicales  y 
actividades  acuáticas  promete  una 
temporada  veraniega  llena  de 
emociones en la ciudad.

COMBATE DE SAN LORENZO
La Municipalidad de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana invitan al 

acto conmemorativo de la Batalla ocurrida en San Lorenzo, memorando el 
primer triunfo de las tropas al mando del Coronel José de San Martin.

El acto se realizará el próximo 3 de 
febrero en el  Barrio que perpetúa la 
memoria  de  quien  ofrendara  la  vida 
por su Jefe,  Sargento Juan Bautista 
Cabral.
La  invitación  para  este  acto  a 
desarrollarse en la  Plaza Cabral  del 
mencionado  barrio  comprende  el 
siguiente programa:

7  y  50  horas:  Concentración  de 
Autoridades y Público en general.
8  horas:  Izamiento  de  la 
Bandera Nacional.

8 y 10 horas: Entonación del Himno 
Nacional Argentino

 Palabras  alusivas  a 
cargo  del  Profesor  Darío  Núñez 
(Vicepresidente de la  Asociación 
Cultural Sanmartiniana).

 Minuto de silencio.
 Marcha  de  San 

Lorenzo
 Desconcentración.

18  horas:  Arrio  de  la  Enseña 
Nacional.

Cabral, soldado heroico,
cubriéndose de gloria,
cual precio a la victoria,
su vida rinde, haciéndose inmortal.
Y allí salvó su arrojo,
la libertad naciente
de medio continente.
¡Honor, honor al gran Cabral!
Sábado  3  de  febrero  acto 
conmemorativo  en  Plaza  Cabral  del 
Barrio  del  mismo  nombre  a  las  8 
horas,  se  invita  a  los  vecinos  a 
participar.
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CARNAVALES 2024
La Dirección de Prevención junto al DTC realizan campaña preventiva y de 
concientización  sobre  consumos  problemáticos  en  el  circuito  de  Costa 
Surubí.

La  Directora  de  la  dependencia 
municipal Vanesa Morales se refiere 
a la actividad que llevan adelante en 
los  carnavales  de  Goya,  con  la 
distribución de información,  folletería 
a las personas que asisten a nuestro 
Corsódromo,  además  anticipa  que 
desde el próximo jueves 8 de febrero 
vuelve  al  aire  de  radio  Ciudad  el 
programa de la Dirección.

FOLLETERIA Y PREVENCION

La  funcionaria,  detalló:  “Estamos 
participando  de  los  carnavales 
distribuyendo  folletería  y  acercando 
información junto al  DTC,  al  público 
que concurre a las noches de corsos.
Para graficar:  “Estamos ubicados en 
el  ingreso  del  mismo,  antes  que 
ocupen sus lugares, entendemos que 
van  a  participar  de  un  encuentro 
donde la alegría, la diversión son las 
bases  del  carnaval,  por  eso  son 
indicaciones  precisas  en  relación  al 
consumo  de  alcohol,  nuestro  folleto 
expresa:  “Disfruta  a  Full,  Bebe 
Responsablemente”,  no  se  puede 
disfrutar  a  pleno,  si  el  consumo  de 
alcohol  no  es  responsable,  reforzar 
algunos conceptos, como ser la venta 
de  alcohol  no  está  permitida  a 
menores,  ser  respetuosos  de  la 
decisión  de  aquel  que  decide  no 
tomar,  sobre  todo  esto  de 
responsable:  consciente,  planificado 
si  voy  a  consumir  alcohol  debo 

alimentarme  antes,  intercalar  jugo, 
agua,  para  disminuir  los  efectos, 
hacerlo  despacio,  no  debo  manejar 
después para no poner en peligro la 
vida de uno o de terceros, este tipo 
de  consejos  son  los  que 
conversamos  con  los  espectadores 
de  los  carnavales,  le  informamos 
dónde pueden encontrarnos asistir a 
la  Dirección  de  Prevención  ,o  al 
DTC,  son  espacios  gratuitos,  no 
vamos a debatir estos temas en ese 
contexto (el carnaval).”

BUENA RECEPCIÓN DEL PÚBLICO

Consultada  sobre  la  respuesta  del 
público, señaló: “La recepción es muy 
buena, en esta primera noche de los 
carnavales,  el  equipo  así  lo  ha 
manifestado,  no se lo  esperan y  se 
habla  de  manera  directamente  el 
tema,  nosotros  creemos  que  es 
necesario  plantear  esta  manera, 
intervenir de manera preventiva, para 
no  lamentar  consecuencias  como 
siniestros  viales,  los  adultos  hacer 
responsable el consumo y no alentar 
la ingesta de menores.

TODAS LAS NOCHES DE CORSOS

La Directora,  indicó:  “Participaremos 
de  todas  las  noches  de  carnavales, 
sábado  3;  10  y  el  11  de  febrero, 
estaremos en  el  ingreso del  circuito 
para  reforzar  esta  campaña  de 
información y concientización sobre el 
consumo problemático.”

PROGRAMA DE RADIO

En el final de la entrevista la Directora 
de  Prevención  Vanessa  Morales; 
adelantó:  “El  próximo  jueves  8  de 
febrero retornaremos con la audición: 
Escucha;  Prevení  y  Acompaña, 
desde las  9  a  9  y  30 horas,  por  la 
sintonía de Radio Ciudad 88.3.”
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Tras las contingencias climáticas

PRESENTACIÓN  PLAN  DE  BACHEO: 
MUNICIPALIDAD  INVIERTE  37  MILLONES  EN  LA 
RECUPERACIÓN DE SUS CALLES
En el Salón de Acuerdos del palacio municipal, se llevó a cabo este jueves 
por  la  mañana  la  presentación  del  “Plan  de  Bacheo”  que  está  siendo 
implementado  por  la  Municipalidad  de  Goya  en  distintos  sectores  de  la 
ciudad.

La  presentación  contó  con  la 
presencia  del  Intendente  Municipal, 
Mariano  Hormaechea,  quien  estuvo 
acompañado  por  funcionarios 
municipales, entre ellos el Secretario 
de  Obras  Públicas  y  Servicios 
Públicos,  Guillermo  Peluffo; 
Secretario  de  Hacienda,  Cdor. 
Antonio  Giuliani;  Director  de  Obras 
Públicas,  Víctor  Verdún;  y  el 
Administrador  del  PRODEGO,  Ing. 
Gustavo Gabiassi. Asistieron también 
autoridades  legislativas  como  la 
Vicepresidenta  1ra  del  Honorable 
Concejo  Deliberante,  Vivían  Merlo, 
Secretario  de  Gobierno  de  la 
Municipalidad,  Pablo  Fernández, 
Director de Consejos Vecinales, José 
Casco; Director de Juventud, Gastón 
Espinosa;  Presidente  del  Plenario 
Vecinal,  Fernando  Suligoy;  y 
representantes  de  comisiones 
barriales,  consejos  vecinales  y 
medios de comunicación.
El  intendente  Hormaechea  inició  la 
presentación haciendo referencia a la 
reciente  contingencia  que  afectó  la 
ciudad y la zona rural. Explicó que las 
intensas  lluvias,  tras  un  prolongado 
período  de  sequía,  generaron  una 
situación  crítica.  La  acumulación  de 
más de 430 milímetros de agua en la 
ciudad  provocó  desafíos 
significativos,  especialmente  en  las 
zonas  bajas  y  en  barrios  como  "El 
Chacal", Villa Orestina y Santa Clara.

Durante  los  meses  de  noviembre, 
diciembre  y  los  primeros  días  de 
enero  se  registraron  cerca  de  la 
media  anual  de  precipitaciones  – 
1.200 mm- en el periodo mencionado 

se  produjeron  alrededor  de  1.190 
mm.

“Como todos sabemos, hace un par 
de semanas atrás, la ciudad de Goya 
y  la  zona  rural  sufrimos  la 
contingencia de la lluvia, veníamos de 
un  periodo  de  seca  muy  importante 
que  se  había  prolongado  en  el 
tiempo,  prácticamente  tuvimos  dos 
años  y  medio,  tres  años  de  seca 
donde  no  teníamos  prácticamente 
precipitaciones y de un día para otro 
sabíamos,  teníamos  pronósticos  de 
que  la  cuestión  iba  a  empezar  a 
cambiar, esta cuestión de la corriente 
iba  a  empezar  a  traer  las  lluvias  y 
tuvimos  una  contingencia  donde 
prácticamente si no me equivoco ,en 
tres días, tuvimos 430, 440 milímetros 
de agua que cayeron en lo que es la 
ciudad  de  Goya  y  en  la  zona  rural 
donde  la  lluvia  fue  mucho  más,  en 
algunos  parajes,  superó  los  500 
milímetros. En ese sentido, como es 
de  conocimiento  público  cuando 
tenemos este  tipo  de  contingencias, 
Goya se encuentra en una zona baja, 
en  una  especie  de  plato  donde 
cuando  tenemos  este  tipo  de 
contingencias,  en  este  caso  fue 
extraordinario  pero  veníamos  ya 
teniendo algunos episodios en cortos 
periodos  de  tiempo,  lluvias  de  60 
milímetros,  en  algunos  momentos 
tuvimos de 100 milímetros,  que eso 
es  de  público  conocimiento  y  es 
conocido de que nos genera ciertas 
dificultades, sobre todo en las zonas 
más  bajas  de  la  ciudad.  Previendo 
esa  situación,  durante  el  año  2023, 
trabajando  con  PRODEGO,  con 
obras  públicas  y  haciendo  un 
esfuerzo  importante  desde  el 
municipio, se hizo la puesta a punto 
de  todo  lo  que  es  el  sistema  de 
bombeo de la ciudad, trabajamos con 
una empresa privada que lo que hizo 
es hacer los service, mantenimiento y 
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reparaciones  en  las  estaciones  de 
bombeo,  eso  nos  permitió  que 
durante  la  contingencia  podamos 
escurrir el agua lo más rápido posible, 
qué  es  lo  que  de  alguna  manera 
sucedió  en  lo  que  es  dentro  de  la 
ciudad,  dentro de lo que es el ejido 
urbano.  Ante  eso,  tuvimos  la 
problemática que todos conocemos y 
que  pudimos  ver  en  las  zonas  que 
están  por  fuera  del  ejido  urbano, 
como  ser  el  asentamiento  “El 
Chacal”,  los  barrios  Villa  Orestina  y 
Santa  Clara,  que  en  definitiva 
también  reciben  todo  el  agua  que 
viene del Este, Colonia Carolina y eso 
es lo que produjo entre los 430 y los 
440  milímetros,  la  gran  cantidad  de 
agua  que  se  acumuló  ahí  y  las 
acciones  que  nosotros,  como 
municipio realizamos. Todo esto nos 
trae  diferentes  consecuencias,  hoy 
venimos  trabajando,  que  se  puede 
visualizar  en  la  ciudad,  Obras 
Públicas viene trabajando en lo  que 
es este plan de bacheo,  el  Área de 
PRODEGO  viene  trabajando  en 
algunos puntos de la ciudad donde se 
tuvieron  que  arreglar  algunos 
socavones  y  pluviales  que  se 
rompieron  y  produjeron  pérdidas  y 
hundimientos  en  calles  de  Goya. 
Todo esto es propio del accionar del 
agua,  las  consecuencias  que  hoy 
podemos  ver,  tenemos  relevado  de 
los  distintos  lugares  de  la  ciudad 
donde tenemos los baches, tenemos 
los  socavamientos  y  queríamos 
contarles que estamos avanzando, ya 
esto  ya está  siendo ejecutado,  pero 
estamos  avanzando  en  un  plan  de 
reparación de hundimientos pluviales, 
bacheos,  limpieza  de  canales, 
limpieza de todo lo que es diferentes 
pluviales secundarios y terciarios que 
hay en distintos puntos de la ciudad. 
Para eso nosotros hemos dispuesto, 
con  un  gran  esfuerzo  que  estamos 
haciendo desde la Municipalidad con 
el  equipo  económico,  de  llevar 
adelante este plan de trabajo que lo 
estamos  ejecutando  desde  el 
municipio”.

Además agregó Hormaechea:  “Va a 
ser  un  gasto,  una  inversión  de 
alrededor  de  37  millones  de  pesos 
que  nos  va  a  permitir,  volver  a 
recomponer  todo  lo  que  es  la 
estructura del pavimento, recomponer 
las calles de tierra de los diferentes 

01 de Febrero – Pág. 8

barrios donde estamos yendo con la 
motoniveladora  para  ir  mejorando  y 
arreglando  las  diferentes  calles  de 
tierra de los diferentes barrios de la 
ciudad.  Los  presidentes  de  los 
distintos barrios son los que nos van 
marcando también los lugares donde 
es más complicado para poder volver 
a  la  normalidad.  Hay muchas calles 
que  estaban  enripiadas  y  todo  el 
accionar  del  agua  lo  que  hizo  es 
enterrar  ese  enripiado  y  con  este 
trabajo de la motoniveladora nos va a 
permitir  volver  a  recomponer  todo 
eso”.

Para  finalizar  manifestó: 
“Básicamente estamos trabajando en 
eso. Yo quiero remarcar más algunos 
lugares  puntuales,  los  más 
importantes donde se está haciendo 
el trabajo de bacheo y el trabajo que 
viene  haciendo  PRODEGO  de  los 
arreglos  de  los  distintos 
entubamientos que hay por debajo de 
las calles que es la calle Madariaga y 
Mitre, calle Entre Ríos y José Gómez, 
otro  hundimiento  en  la  calle  Entre 
Ríos  al  200,  también  la  calle  9  de 
Julio  y  Agustín  P.  Justo,  Baibiene 
entre  Tucumán  y  Evaristo  López, 
Entre  Ríos  y  Evaristo  López,  Caá 
Guazú entre Uruguay y Ferre y Caá 
Guazú entre calle Entre Ríos y Cabral 
que serían los lugares que estuvimos 
más  complicados  en  estos 
socavamientos  que  se  produjeron, 
finalizó el jefe comunal.

GUILLERMO PELUFFO

A  continuación,  el  Secretario  de 
Obras  Públicas  de  la  Municipalidad 
de Goya, Guillermo Peluffo, detalló el 
plan  de  acción  que  están 
implementando desde su área.

Peluffo comenzó destacando la labor 
previa realizada por el PRODEGO en 
la  reparación  de  caños  de  grandes 
dimensiones.  Aseguró  que  estos 
caños  ya  han  sido  reparados  y 
rellenados  con  tierra  y  arena, 
allanando el camino para la siguiente 
fase del proyecto.

“Nos encontramos que tenemos que 
hacer, después de esta contingencia, 
varios  tipos  de  trabajo  que  son 
diferentes, pero que hacen al todo el 
mantenimiento  de  la  ciudad.  En 
principio, a obra pública le toca 
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siempre la frutilla del postre, digamos, 
o  sea,  el  trabajo  previo  lo  han 
realizado  ya  en  estos  baches  de 
grandes  dimensiones  que 
mencionaba  el  intendente  recién,  el 
PRODEGO, que hizo la reparación de 
todos  los  caños,  que  bueno,  la 
aplicación  técnica  no  tiene  mucho 
sentido.

Los caños ya están reparados, ya se 
les  rellenó  con  tierra  y  arena, 
nosotros  lo  que  vamos  a  proceder 
ahora es nada más que a continuar 
con el  trabajo  del  PRODEGO,  y  en 
algunos casos con la colaboración de 
la empresa concesionaria del servicio 
de agua también,  para volcar  arena 
de  cemento  en  todos  los  baches  y 
reponer  el  hormigón  para  volver  a 
poner en servicio”, dijo Peluffo.

Además  agregó  Guillermo  Peluffo: 
“Paciencia  a  los  vecinos  sobre  todo 
que  son  los  más  afectados,  porque 
no podemos volcar hormigón y poner 
en  servicio  las  losas  al  otro  día, 
necesitamos unos 15 o 20 días por lo 
menos para poner en servicio. Ese es 
uno  de  los  trabajos  que  es  de  los 
baches de grandes dimensiones que 
había  mencionado  el  intendente 
recién, y el otro es el de la cantidad 
de  baches  pequeños  que  tenemos 
que son más de 100 para tener una 
dimensión,  que  tienen  otra  variedad 
de que esos ya no son por problemas 
de fluidez sino son mayormente por 
problemas de conexiones de agua o 
conexiones  de  cloacas.  Todos 
sabemos que la  ciudad,  en  la  zona 
céntrica sobre todo, tiene calles muy 
viejas, por lo tanto los caños de los 
fluviales que están abajo también son 
viejos,  la  cañería  de  agua  también 
son de plomo, la cañería de cloacas 
son de fibrocemento, sin armadura, o 
sea, en la zona céntrica de la ciudad 
tenemos  todo  un  cierto  riesgo 
permanente  de  que  se  produzcan 
problemas,  que  se  producen,  todo 
vemos cuando recorremos la ciudad, 
así  que  para  esa  contingencia 
nosotros  lo  que  hacemos  es  nada 
más  reponer  toda  la  cantidad  de 
baches  que  ya  salimos  a  hacer  el 
trabajo,  ayer  se  comenzó,  hoy 
salimos y seguiremos así  a recorrer 
todos los baches”.

“También  tenemos  otro  trabajo  de 
asfalto en frío, que es una especie de 
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toma de junta, en aquel lugar donde 
la superficie no es tan grande como 
para hacer el hormigón, tenemos que 
rehacer  el  bacheo  en  frío,  que 
también tiene un costo elevado y que 
la duración es menor. Todo eso forma 
parte  de  los  gastos  que  nosotros 
debemos encarar para hacer este tipo 
de obra.  Y en lo  que respecta  a  la 
calle  de  tierra,  lamentablemente 
algunos barrios como el Santa Clara, 
que tenía bastante rítmico, se perdió 
el  rítmico  porque  ahora  con  la 
limpieza de canales que tuvimos que 
hacer  en  el  barrio  La  Boca  se 
limpiaron las calles, se hizo una obra 
de agua que movió un poco la tierra, 
después  la  lluvia,  la  inundación,  al 
hacer  el  trabajo  corresponde,  por 
supuesto,  que  es  la  limpieza  de 
cunetas,  parte  de esa tierra  para  la 
riva  del  Litio,  así  que  rogamos  un 
poco de paciencia para que la calle 
se vuelva a recomponer, más allá del 
arreglo normal de calles que siempre 
estamos  ejecutando,  finalizó  el 
Secretario  de  Obras  Públicas  de  la 
Municipalidad de Goya.

CDOR ANTONIO GIULIANI

El  Secretario  de  Hacienda  de  la 
Municipalidad  expresó  sobre  los 
desafíos económicos que enfrenta la 
Municipalidad de Goya en medio de 
una inflación creciente y  dificultades 
económicas  nacionales.  Destaca  la 
dependencia de los municipios de la 
coparticipación federal de impuestos, 
que  se  ha  reducido  en  términos 
reales en 2024 en comparación con 
2023.  Giuliani  explica  la  eliminación 
del  impuesto  a  las  ganancias  como 
parte  de  la  campaña  electoral  del 
gobierno anterior donde el candidato 
presidencial  era  Ministro  de 
Economía,  lo  que  ha  provocado 
dificultades  financieras  para  las 
provincias y los municipios.

A  pesar  de  estos  desafíos,  el 
municipio  está  realizando  esfuerzos 
para  reparar  y  mantener  la 
infraestructura  de  la  ciudad, 
incluyendo  la  reparación  de 
hundimientos  y  baches  en  distintos 
puntos de la ciudad, una inversión de 
37  millones  en  estos  planes  de 
bacheo  y  mantenimiento  de  calles 
afectadas por el clima.
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El  Secretario  de  Hacienda  enfatizó 
que,  a  pesar  de  las  dificultades 
financieras,  el  municipio  sigue 
comprometido  con  cumplir  sus 
obligaciones  y  servir  a  los 
ciudadanos.

ING. GUSTAVO GABIASSI

Por  su  parte,  el  Administrador 
Gustavo  Gabiassi,  destacó  los 
significativos avances en los trabajos 
de bacheo que se están llevando a 
cabo  en  la  ciudad.  Gabiassi  señaló 
que  los  trabajos  se  centraron  en 
reparar  hundimientos  de  calles, 
especialmente  en  áreas  afectadas 
por  problemas  en  los  sistemas 
pluviales.

“Comenzamos  a  reparar 
hundimientos  de  calles  producto  de 
problemas  en  algunos  sectores  de 
pluviales,  concretamente  en  la  zona 
de Madariaga y Mitre, y en Entre Ríos 
y José Gómez”, informó Gabiassi. Sin 
embargo, el proceso se vio afectado 
por  lluvias  importantes  que 
alcanzaron los  430 milímetros  en  la 
zona,  retrasando  temporalmente  la 
continuidad de las obras.

Una vez  que  cesaron  las  lluvias,  el 
PRODEGO reanudó rápidamente los 
trabajos.  “A  la  fecha  ya  llevamos 
terminado  lo  que  respecta  a  las 
reparaciones  pluviales,  cuatro 
hundimientos  fundamentales  en  la 
ciudad, los cuales fueron descritos en 
su ubicación”, afirmó Gabiassi.
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El  Administrador  del  PRODEGO 
también  informó  sobre  los  planes 
futuros,  indicando  que  tienen  dos  o 
tres hundimientos más para verificar. 
“Esta  mañana  terminamos  de 
verificarlos,  y  ya  prácticamente  el 
lunes estamos comenzando también 
en  la  esquina  de  la  plaza  Plácido 
Martínez, Evaristo López, Entre Ríos, 
y tenemos un hundimiento de vereda 
en  Baibiene,  entre  Tucumán  y 
Evaristo López”, anunció.

Gabiassi destacó la coordinación con 
Obras  Públicas,  mencionando  que 
una  vez  completadas  las 
reparaciones pluviales, se procederá 
a los trabajos de pavimentación, con 
un  tiempo estimado de  20  días  por 
cada bache.

Respecto a las molestias causadas a 
la comunidad y comerciantes debido 
a  las  obras,  Gabiassi  expresó  sus 
disculpas  y  aseguró  que  se  ha 
procurado minimizar el impacto en el 
tránsito.  “Nunca  estuvo  cerrado 
totalmente al tránsito ninguno de los 
baches”,  aclaró,  destacando  que  se 
han implementado restricciones para 
garantizar  la movilidad en las zonas 
afectadas.

El  ingeniero  Gabiassi  concluyó  que, 
pese a las dificultades, las obras eran 
necesarias  y  se  están  llevando  a 
cabo  con  el  mejor  criterio  para  el 
beneficio  a  largo  plazo  de  la 
comunidad.

Secretario de Turismo

SAMBA TOTAL DE LA CAPITAL:  UNA APUESTA 
EXITOSA  PARA  LA  SEGUNDA  NOCHE  DE  LOS 
CARNAVALES GOYANOS 2024

En  una  entrevista  exclusiva 
realizada en los estudios de la 88.3 
Radio  Ciudad,  el  Secretario  de 
Turismo  de  la  Municipalidad  de 
Goya, Sebastian Candia De Biasio, 
ofreció detalles reveladores sobre 
las  emocionantes  actividades 
veraniegas que se desarrollan en la 

ciudad  durante  el  2024.  Entre  los 
anuncios más destacados, Candia 
reveló  que  la  Agrupación  Musical 
Samba  Total  de  la  capital 
correntina  cerrará  la  segunda 
noche de los  carnavales  goyanos 
este próximo sábado 3 de febrero.

La presencia de Samba Total en los 
carnavales  de  Goya  ha  generado 
gran expectación entre los goyanos, y 
Candia  compartió  los  desafíos  que 
enfrentaron  para  asegurar  la 
participación de esta destacada 
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comparsa. “Traer una agrupación tan 
importante como Samba Total fue un 
desafío  grande,  considerando  todas 
las  demandas  y  requerimientos  que 
tienen,  especialmente  debido  a  la 
apretada agenda que tienen en esta 
época”, afirmó el funcionario.
El  Secretario  de  Turismo  también 
destacó la flexibilidad y el esfuerzo de 
la agrupación para ajustar su agenda 
y  participar  en  los  carnavales 
goyanos. “Teníamos un contrato para 
el  20  de  enero,  pero  solicitaron 
permisos especiales para cumplir con 
su  palabra  y  participar  en  nuestros 
carnavales.  Eso  es  muy  valioso  y 
merece ser destacado”, agregó.

Un aspecto importante resaltado por 
Candia  fue  la  diferencia  en  la 
organización de los carnavales entre 
Goya  y  otras  localidades,  como 
Corrientes. En Corrientes, la empresa 
organizadora  determina  el  día  y  el 
horario para cada comparsa a través 
de un sorteo, mientras que en Goya 
se busca una mayor predisposición y 
organización  interna.  “Valoramos 
mucho el  esfuerzo de la Agrupación 
Musical Samba Total y agradecemos 
el  permiso  solicitado  para  venir  a 
cumplir  con  su  palabra”,  subrayó 
Candia.

ORGANIZACIÓN  DE  LOS 
CARNAVALES

El  funcionario  también hizo hincapié 
en la buena organización del evento, 
destacando  el  trabajo  interno  para 
ajustar detalles y garantizar que todo 
transcurra  de  la  mejor  manera 
posible.  “Estuvimos  toda  la  semana 
trabajando para que las cosas salgan 
de la mejor manera", expresó.

COMPETENCIA  DE  LAS 
COMPARSAS

En cuanto a la competencia entre las 
tres comparsas que participan en los 
carnavales  goyanos  2024,  Candia 
compartió  su  perspectiva  sobre  la 
primera noche de corsos. “Creo que 
las  tres  comparsas  están  muy 
parejas. Aunque no soy un experto en 
esto, a simple vista veo que es difícil 
identificar cuál es la mejor”, comentó 
el Secretario de Turismo.

Candia  también  resaltó  el  impacto 
positivo  del  Corsódromo  en  la 
comunidad, mencionando que la 
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belleza  del  lugar  motiva  a  más 
personas de Goya a participar en los 
carnavales  locales  en  lugar  de 
desplazarse  a  otras  localidades. 
“Hemos  tenido  la  tendencia  en  los 
últimos  años  de  que  muchas 
personas  de  Goya  bailaban  en 
localidades  vecinas,  pero  ahora 
quieren  quedarse  a  bailar  aquí”, 
indicó.

PLANIFICACIÓN  DE  LOS 
CARNAVALES

En  relación  al  diseño  del 
Corsódromo,  Candia  explicó  la 
planificación  para  evitar 
aglomeraciones y garantizar la fluidez 
del  público.  “Generamos  pasillos 
entre cada bloque para que la gente 
pueda  fluir  de  un  lado  al  otro.  La 
fluidez  evita  el  aglomeramiento,  los 
empujones  y  la  ruptura  de  cerco”, 
afirmó.

EVALUACIÓN PRIMERA NOCHE

En  cuanto  a  la  evaluación  de  la 
primera noche de carnavales, Candia 
admitió que siempre hay detalles por 
ajustar.  “Siempre  hay  que  ajustar 
detalles.  No  tratamos  de  ser 
perfectos,  pero  sí  de  mejorar  cada 
una  de  las  acciones  que  llevamos 
adelante”,  comentó  el  funcionario, 
quien  también  reconoció  que  las 
críticas son inevitables y que buscan 
aprender de la experiencia.

COSTO  DE  ENTRADAS  SIN 
VARIACIÓN

Respecto  a  las  entradas,  Candia 
confirmó que  no  habrá  variación  en 
los costos y alentó a la comunidad a 
adquirir  entradas  anticipadas, 
recordando  que  los  fondos 
recaudados  se  destinan  a  la 
premiación  de  las  comparsas. 
También  se  destacó  la  iniciativa  de 
proporcionar 1.500 entradas gratuitas 
por  cada  sábado  a  personas  con 
discapacidad y héroes de Malvinas.

JURADO

Sobre el  jurado,  Candia explicó que 
se  implementaron  cambios  en  la 
manera  de  puntuar,  buscando  una 
planilla  más  sencilla  que  respete  la 
grilla de premiación. También señaló 
que están en una etapa de transición 
y que se comprometen a revisar el 
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reglamento  en  el  futuro,  trabajando 
con cautela y consenso.

COMPROMISO POLÍTICO

Finalmente,  Candia  reflexionó  sobre 
el  compromiso político de garantizar 
el  éxito  del  evento  y  destacó  la 
colaboración  del  intendente  Mariano 
Hormaechea.  “Estamos  muy 
contentos  con  el  gran  apoyo  del 
intendente.  Él  (por  Mariano 
Hormaechea) es el principal partícipe 
de que esto avance y mejore, porque 
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verdaderamente  está  dentro  de  sus 
objetivos  el  turismo”,  concluyó  el 
Secretario  de  Turismo  de  la 
Municipalidad  de  Goya,  Sebastian 
Candia De Biasio.

Con  la  exitosa  primera  noche 
superada  y  la  continuidad  de  los 
carnavales  goyanos  que  prometen 
seguir  siendo una de las principales 
atracciones de la región durante este 
verano,  Goya  se  prepara  para  vivir 
una  segunda  luna  carnestolenda  a 
puro ritmo y pasión.



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


